



## Regierungsratsbeschluss vom 30. April 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Musée Unterlinden Restaurierung Isenheimer Altar

**P190477**

1. Der Regierungsrat bewilligt einmalig dem Musée Unterlinden für die Restaurierung des Isenheimer Altars (2019 bis 2021) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 50'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat einmalig für die Restaurierung des Isenheimer Altars, die zwischen 2019 und 2021 im Museum Unterlinden stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 50'000 Franken bewilligt. Der mehr als 500 Jahre alte Isenheimer Altar von Matthias Grünewald ist eines der hervorragendsten und berühmtesten Werke der Kunstgeschichte. Das Meisterwerk wird unter konservatorischer Sicherung des Werks komplett restauriert. Die Arbeiten erfolgen hauptsächlich im Museum und können von Museumsbesucherinnen und -besuchern mitverfolgt werden. Das Museum Unterlinden zählt zu den wichtigsten Museen im trinationalen Eurodistrict.

